

Zweites Tenniscamp in Grebendorf



■ 15 Jugendliche im Alter zwischen 11 und 16 Jahren nahmen an dem Tennis-Wochenende in Grebendorf mit Unterbringung im Clubhaus und voller Verpflegung teil (Unkostenbeitrag 30 Euro). Die Trainingsleiter Stefan Gerhard, Nico Belobrajdic und Michael Sućković arbeiteten mit den Teilnehmern an den Grundschlä-

gen und trainierten außerdem Aufschlag und Volley. Als Besonderheit wurde mit der Ballwurfmaschine trainiert.

„Nach zwei Tagen ging das Trainingscamp am Sonntagabend zu Ende. Insgesamt konnten sich die jungen Spieler gerade im technischen Bereich deutlich verbessern. Neben dem intensiven Training

wurde die gemeinsame Zeit auch abseits des Platzes genutzt, um sich besser kennen zu lernen, dadurch konnte das Teamgefühl weiter gestärkt werden. Das Feedback sowohl von den Jugendlichen, als auch von den Eltern war durchweg positiv“, fasste es Pressewart, Christian Hahn zusammen.

Foto: Privat